



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS UDAYANA
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN
KEPADA MASYARAKAT

Kampus Bukit Jimbaran, Email: infolppm@unud.ac.id <http://lppm.unud.ac.id> Tlp/Fax: (0361) 704622, 703367

Nomor : 179/UN.14.2/LPPM/2012 2 Juli 2012
Lampiran : 1 (satu) gabung.
Hal : Pemberian Insentif Jurnal, Buku, Lontar, Paten, dll.

Kepada Yth : Para Dekan, di lingkungan UNUD
Di Kampus Denpasar/Bukit Jimbaran

Dengan Hormat,

Universitas Udayana Tahun Anggaran 2012 ini akan memberikan insentif kepada para dosen di lingkungan Universitas Udayana untuk beberapa karya ilmiah seperti; Publikasi Jurnal, Proseding Seminar, Penulisan Buku, Penulisan Lontar, Penulisan Buku Ajar, Buku Saduran, Penerimaan Hak Paten, dll. Berkenaan dengan hal tsb, dengan ini diberitahukan agar Bapak/Ibu Para Dekan di lingkungan Universitas Udayana dapat mensosialisasikan perihal tsb diatas ke para dosen di lingkungan fakultas masing-masing.

Insentif hanya akan diberikan untuk hasil karya ilmiah berskala Internasional yang terbit diantara bulan September 2010 sampai dengan Juli 2012, sedangkan yang berskala Nasional yang terbit diantara bulan September 2011 sampai dengan bulan Juli 2012 dan **belum pernah mendapatkan insentif dari Universitas Udayana pada tahun-tahun sebelumnya.**

Bagi staf dosen yang berminat untuk mendapatkan insentif tersebut, dapat mengajukan permohonan yang ditujukan kepada Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat dengan cara mengisi hard copy form (Lampiran I) dan menyertakan CD soft copy format excel data usulan insentif (Lampiran II) (dapat diunduh di Web LPPM) dan diserahkan ke Sekretariat Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat paling lambat tanggal **31 Juli 2012**. Form Lampiran I dapat diperbanyak/diphoto copy dan **setiap satu jenis usulan insentif harus menggunakan satu lembar form.**

Demikian disampaikan, atas kerjasamanya diucapkan terimakasih.

Ketua,

Ttd.

Prof. Dr. Ir. I Ketut Satriawan, MT.
NIP. 19640717 198903 1 001

Tembusan:

1. Rektor UNUD (Sebagai laporan)
2. PR I UNUD (Sebagai laporan)
3. Arsip